

## 【市長メッセージ】

### 年末年始を迎えるにあたってのお願い

福山市では、昨日、過去最多となる1,516人の新規陽性者が確認されました。今月中旬以降、感染者が急増しており、医療提供体制への負荷が急速に高まっています。年末年始には人の往来や接触機会の増加により、感染リスクは更に高まりますが、医療機関の診療体制は通常とは異なります。

医療ひっ迫を回避するためにも、市民の皆さまには次の取組をお願いします。

#### 1 抗原検査キットや解熱鎮痛剤の事前準備

感染に備え、各家庭に抗原検査キットや解熱剤を事前に準備してください。

※ご自身に軽い症状がある場合や、同居の家族に症状がある場合には、事前申込により薬局で抗原検査キットを無料配布しています。（上限1人週1個）

事前申込は、「抗原検査キット 広島県」で検索してください。

#### 2 陽性者登録センターへの登録

自己検査で陽性となった場合、低リスク者は、陽性者登録センターへ登録し、医師の陽性確定診断を受けてください。

※高リスク者は、医療機関（休日は当番医）へ相談・受診してください。

#### 3 基本的な感染防止対策の継続

感染拡大を防止するため、こまめな換気や密の回避など引き続き基本的な感染対策の徹底に取り組んでください。

引き続き、市民の皆さまにはご理解とご協力をお願いします。

2022年（令和4年）12月27日

福山市長 枝広 直幹